
Finale en : 

Si ngul i er      Pl uri el     
 

Excepti ons :  

En général, on forme le pluriel des NOMS en ajoutant un s 
ou le trou 

un sou 

un kangourou 

les trous 

des sous 

des kangourous 

des bijoux, des hiboux,  

des cailloux, des choux,  

des joujoux, des poux,  

des genoux 

ail un rail des rails des baux, des coraux,  

des émaux, des gemmaux, 

des soupiraux, des travaux, 

des vantaux, des vitraux 

s un bus  des bus   

x une perdrix 

le prix 

des perdrix 

les prix 

 

z un nez des nez  

al un cheval 

un journal 
 

des chevaux 

des journaux  

des bals, des régals,  

des carnavals, des festivals, 

des chacals, des récitals, 

des régals, des cals 

eu un feu 

 

des feux 

 

des pneus, des bleus,  

des émeus 

au un boyau 

le noyau 

des boyaux 

les noyaux 

des landaus 

des sarraus 

eau ce bateau ces bateaux 

 

 

 

Rien ne change ! 

 


